



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss f. Wirtschaft, Beschäftig.,
Digitalis., Gesundheit -

Bereich Wirtschaft/Beschäftigung Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 2. September 2025

Vorlagen-Nr. 25-F-15-0037

**Ausschreibungsverfahren Spielbank
- Antrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 26.08.2025 -**

Die Spielbank in Wiesbaden ist eine der ältesten und traditionsreichsten Einrichtungen ihrer Art. Sie gehört zu den 5 umsatzstärksten Spielbanken in Deutschland und ist deshalb auch wirtschaftlich interessant. Sie steht aktuell unter der Kontrolle der „Spielbank Wiesbaden GmbH & Co KG“. Ende dieses Jahres läuft die Konzession aus.

Die Stadt hat im Frühjahr ein neues europaweites Ausschreibungsverfahren eingeleitet und angekündigt, im September eine Entscheidung für den neuen Betreiber zu treffen, damit der Betrieb zum 1. Januar 2026 umstandslos fortgeführt werden kann.

Angesichts dieser Terminlage ist es angebracht, dem zuständigen Ausschuss in groben Umrissen über den Sachstand des Verfahrens zu berichten, auch wenn dies mit aller Vorsicht geschehen sollte.

Der Ausschuss Wirtschaft, Beschäftigung, Digitales und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. ob das Ausschreibungsverfahren in nächster Zeit auch erfolgreich abgeschlossen werden kann,
2. ob dann noch genügend Zeit für den Wechsel des Betreibers vorhanden ist und
3. ob die neue Konzession die Spielbank und die Gastronomie zusammen erfasst?

Beschluss Nr. 0093

Der Antrag wird an den Ausschuss für Finanzen und Beteiligungen überwiesen.

1. Dem Vorsitzenden des Ausschusses für Finanzen und Beteiligungen mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Herr Stadtverordnetenvorsteher mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2025

Susanne Hoffmann-Fessner
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2025

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2025

Dezernat II
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister